



AUFNAHMEANTRAG . Application for Membership

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt als Mitglied der SGE Bedburg-Hau 05 e.V.

Hereby I submit my application for membership for SGE Bedburg-Hau 05 e.V.

Ich möchte mich in folgenden Abteilungen betätigen: - I want to go in for following activities:

Fußball - Football		Breitensport – popular sports	
Jugend - Youth		Badminton	WRC – Jugend - Youth
Senioren - Senior		Nordic Walking	WRC – Senioren - Senior
Altherren – Senior +		Tennis	Flugsport „Multi-Kopter“
		Step/BOP-Aerobic	

Name:		Vorname:	
Geburtsdatum:		Geb.-Ort:	
Straße, Haus-Nr:			
PLZ, Ort:			
Telefon:		Mobil:	
E-Mail:			

SEPA-Lastschriftmandat (Wiederkehrende Zahlungen):

Hiermit ermächtige ich die SGE Bedburg-Hau 05 e.V., Zahlungen von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die von der SGE Bedburg-Hau 05 e.V. auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.

Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

SEPA Direct Debite Mandate (recurrent payments)

Hereby I authorize SGE-Bedburg-Hau 05 e.V to collect the membership due from my account by direct debit. At the same time I instruct my bank to debit my account in accordance to the instructions of SGE Bedburg-Hau 05 e.V.

Information: within eight (8) weeks I can require the refund of the decided amount, beginning with date of debit. According to the conditions of my bank.

Name des Kontoinhabers:	Name of account holder
IBAN:	
Name des Kreditinstituts:	Name of Bank
BIC:	

Familienbeitrag: (Nur ausfüllen wenn Familienbeitrag gewünscht; bitte Hauptmitglied angeben)	
Hauptmitglied: Primal membr	

SPORTGEMEINSCHAFT EINTRACHT BEDBURG-HAU 05 eV



Mit der Unterschrift erkenne ich die jeweils gültige Satzung sowie die aktuellen Mitgliedsbeiträge der SGE Bedburg-Hau 05 e.V. an. (einzusehen unter www.sge05.de)
Die SGE Bedburg-Hau 05 e.V. ist berechtigt, ihr durch Rücklastschriften entstehende Kosten in Rechnung zu stellen. Die Mitgliedschaft kann nur zum 30.06. bzw. 31.12. eines Jahres schriftlich gekündigt werden.

With this signarture I recognize the current verion of Articles of Association and the current membership fees of SGE Bedburg-Hau 05 e.V. (can be viewed at www.sge05.de)
The SGE Bedburg-Hau 05 e.V is allowed to charge costs for possible return debits.
The membership can only be cancelled to the 30.06. or to the 31.12. within a year.

Date/Datum

Unterschrift des Mitglieds
Signature member

Unterschrift des ges. Vertreters
oder des abw. Kontoinhabers
Signature of legal represantive person or
Account holder